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冀政府繼續加強行人路圍欄 

 

近年來，隨著澳門旅遊業的快速發展和人口增長，部分地區的人行道在高峰時段顯

得尤為擁擠。為了應對這一挑戰，政府已開始對主要商業區及旅遊景點周邊的人行道進

行圍欄改善工程。目的是為了提升公共安全和行人保護，進一步加大對行人道路圍欄的

優化。主要針對人流密集的區域，巴士站上落區，意在減少交通事故的發生，確保市民

行走的安全。 

有市民反映現時社區也出現部份的圍欄設置不規範，高度不一，如地堡街一帶行人

道路、花城公園正門口及區內部份停車場出入口的圍欄都過於低，使駕駛者及行人存有

盲點；奧林匹克大馬路圍欄破損、律政司街的圍欄出現鏽蝕、施督憲政街，近路氹歷史

館圍欄固定不牢等，容易存在安全隱患。 

 

為此，本人有以下建議： 

1. 優化圍欄款式，在特定的地點增加圍欄的數量、調整高度和加設反光標示，結合

澳門歷史文化特色，設計具有澳門元素的圍欄款式，提升城市形象； 

2. 採用環保材料，選用耐腐蝕、易清洗的環保材料，降低維護成本； 

3. 加強監管，對新建、改建中的圍欄設置進行嚴格審查，確保符合規範。對現有圍

欄進行定期檢查，如發現問題及時處理以及多加清潔圍欄。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

附件-相片 

 

圖一：圍欄高度不一 

 

攝於：2025 年 01 月 28 日 

 

圖三：圍欄高度不規範 

 

 

 

 

攝於：2025 年 01 月 28 日 

圖二：圍欄高度不一 

 

攝於：2025 年 01 月 28 日 

 

圖四：律政司街的圍欄出現鏽蝕 

 

 

 

攝於：2025 年 01 月 28 日 

 

 

 

 

 

 



 

圖五：奧林匹克大馬路，圍欄破損 

 

 

 

攝於：2025 年 01 月 28 日 

圖六：施督憲政街，近路氹歷史館圍欄固定不牢 

 

 
 

攝於：2025 年 01 月 28 日 

 


